

GALETTE des ROIS 26 janvier 2012

Bonjour à tous! Encore Bonne Année de la part des membres du Bureau de notre Amicale !

Aujourd'hui donc, la Galette. C'est une de nos réunions des plus fréquentées et des plus conviviales chaque année. C'est aussi l'occasion de faire un petit résumé de l'année écoulée, notamment grâce aux diaporamas de photos que Jean-François SCHOULLER , Françoise TISSERAND et d'autres nous ont encore préparés. On y verra d'ailleurs plus de photos de nos voyages et sorties qu'on en verra à l'Assemblée Générale, prévue le 16 mars, comme vous le savez (vous recevrez bientôt la convocation).

A l'Amicale, nous sommes actuellement plus de 140 adhérents, je crois, et plusieurs futurs retraités vont sûrement nous rejoindre. Avec tout ça, il va falloir trouver quelques volontaires pour notre succession au Bureau (1 ou 2 personnes pour l'instant).

Aujourd'hui, contrairement à l'an dernier, et comme dirait Laurent RUQUIER, « ce soir, nous ne recevons pas »... M. STRAUSS, le Directeur de l'INRS, empêché, mais qui transmet ses meilleurs vœux à tous. Mais nous avons la chance d'accueillir son adjoint, M. MATHIS, toujours Directeur des Ressources Humaines, qui lui-même souhaitera peut-être nous rejoindre quand l'heure de la retraite sonnera ?

A ce propos des relations avec la Direction, depuis notre intéressant voyage en Toscane, je n'ai qu'un petit regret personnel : figurez-vous que M. STRAUSS, très intéressé par nos activités, nous a demandé si nous avons vu à SIENNE, dans le Palazzio je crois, la célèbre fresque ou l'allégorie du « Bon et du Mauvais

Gouvernement ». Ah ! Non . On n'avait pas le temps de tout voir ! On ignorait que, dans ses trésors, Sienna cachait l'ancêtre d'une Agence de Notation !

Ces préceptes inspirent, à n'en pas douter, le fonctionnement de l'INRS. Car malgré la crise, nous conserverons le triple A de notre gestion conjointe avec l'Institut! Notamment pour les avantages tels que : accès aux locaux, réunions, R-V de sorties, expédition de courrier aux adhérents qui n'ont pas Internet, etc. Sans oublier le chèque de Noël pour notre repas festif de fin d'année, auquel sont conviés, rappelons-le, tous les retraités et pas seulement les adhérents à l'Amicale.

Au fait, « ce soir, nous ne recevons pas non plus »... M. François BRAND, Secrétaire du CE et Vice-Président de droit de notre Amicale. Mais le CE nous suit de loin avec bienveillance. Et nous attendons sa dotation annuelle (notre Galette... financière). On espère bien sûr que les discussions nationales qu'on entend sur le fonctionnement des Comités d'Entreprises ne vont pas nous affecter, d'autant que l'Amicale est un peu, à l'origine, une sorte de Commission du CE, avec un budget soumis au vote des élus, même si nous restons indépendants. Tout semble aller bien pour l'instant, même s'il y a eu quelques compromis à trouver entre nous. D'ailleurs, les échanges permettent d'avoir des actifs à nos voyages ou sorties et réciproquement des retraités avec le CE.

Pour un bon fonctionnement, un détail important à rappeler, pour ceux qui ne seraient pas à jour de leur cotisation : on ne peut emprunter du matériel au CE que si l'on est adhérent de l'Amicale et participer à certaines activités du CE ou sports que si l'on y était inscrit en activité.

Bien sûr, à la retraite, on a parfois envie de tout oublier... Mais outre les voyages, il y avait aussi un point déterminant à la création de l'Amicale (avec Lucien ROURE, Pierre HUMBERTJEAN ou d'autres et le CE) : écrire l'Histoire de l'INRS. Après notre 1^{er} volume, la 2^o tranche de cette histoire va démarrer avec quelques actifs et retraités, pour la période 1980 à 2000. Un travail un peu difficile mais que beaucoup attendent. Alors si certains d'entre nous veulent s'y joindre, qu'ils nous fassent vite signe, par exemple auprès de Martine BOULÉ-DEMANGE qui va organiser une réunion en février. D'ailleurs, l'INRS-Paris entreprend aussi sa propre histoire. Ils nous ont même sollicités, nous les deux transfuges, avec Michel TISSERAND de l'ancien INS parisien.

Et en suivant les évolutions, pour ceux qui seraient intéressés, on espère un jour une visite de l'INRS actuel ou futur. A petite dose, pour ne pas perturber notre petite vie de retraité.

Pour l'heure, l'Amicale envisage plusieurs R-V. :

- sortie-raquettes le 2 février,**
- marche en forêt de Haye le 16 févr.,**
- A.G. le 16 mars,**
- sortie vers Thélod en mai ,**
- promenades culturelles avec D. Lemonnier vers Pont-Saint-Vincent et ailleurs en été,**
- balade « orchidées » dans les Vosges,**
- projet de voyage annuel en septembre (qui sera confirmé à l'AG ?).**

Et poursuite d'autres activités, telles que Généalogie...

D'après les résultats de notre enquête de l'an dernier, avec Daniel LIEVIN et Jean-François, on voyait que les activités proposées par l'Amicale étaient appréciées par la plupart et que le site AMICALYRE était bien pratique pour échanger des infos, moyennant de petits aménagements.

Il reste évidemment que, parmi nous, tout le monde n'a pas les mêmes préoccupations ni la même santé pour se déplacer ou les mêmes moyens pour voyager. Cela mérite toujours réflexion ou discussion. Il y aurait peut-être des solutions budgétaires à trouver –pas faciles- ou des activités d'intérieur plus calmes. Ou des contacts à poursuivre avec ceux qui ne peuvent plus participer à certaines activités, mais qui restent adhérents. Regardez le cas de Françoise GRANDJEAN, partie en Gironde, mais restée au Bureau à distance en collaborant à notre site Internet.

Mais revenons à nos moutons avec la séquence photos et la bonne galette qui risque de refroidir à cause de mon bavardage !

G. KRAWSKY et le Bureau de l'Amicale